

Acogerá semana de la cultura cubana primer Festival Habana Vive



La Habana, 20 mar (RHC) El primer festival Habana Vive se realizará el venidero mes de octubre en ocasión del día de la cultura cubana y las celebración por los 500 años de la fundación de la Villa San Cristóbal de La Habana.

De acuerdo con uno de sus organizadores Jorge Luis Robaina, líder del grupo Karamba con el fin de aglutinar diferentes géneros musicales cinco escenarios principales acogerán los espectáculos de rock, salsa, son, jazz y trova que ofrecerán los principales exponentes de esas sonoridades en la Cuba.

“Este es el proyecto más ambicioso que nos hemos planteado -desde el punto de vista organizativo- porque pretendemos unir a las agrupaciones cubanas más reconocidas a nivel internacional pertenecientes al catálogo de la Empresa de Grabaciones y Ediciones Musicales EGREM para celebrar su 55 aniversario”, destacó el intérprete.

En saludo a esa efeméride se desarrollará también en el presente año el festival Artemisa Mestiza del 8 al 11 de agosto y un grupo de músicos retomarán la marca Habana alternativa, iniciativa que surgió en 2012 y bajo la cual se desarrollaron varios conciertos en el país.

Integrado por el grupo Karamba, Moneda Dura, el músico David Blanco y Adrian Berzaín, el proyecto llegará a todas las provincias cubanas y concluirá con una gira internacional por países de Europa como Francia y España.

Como antecedente del Festival Habana Vive surgió en 2018 el proyecto homónimo creado por Robaina, el cual consistía en tres noches temáticas en formato de cena-concierto en las cuales actuaron agrupaciones y artistas como la Charanga Latina y Alain Daniel, Pedro Calvo, Waldo Mendoza, Buena Fe, Adrián Berzaín, Karamba, entre muchos otros. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/186294-acogera-semana-de-la-cultura-cubana-primer-festival-habana-vive>



Radio Habana Cuba